

問 文系学部  
移転後の同志社大学の対応は

答 連携を強化していきたい

新栄会 喜代司議員

①本市の厳しい財政状況の中、現在取り組み中の第3次総合計画を達成するため、今後の行政改革の考え方と、中長期的な財政見通しと財政計画は作成されたのか。

市長 行政改革について、新京田辺市行政改革大綱に基づいて、人件費の削減や、事務事業の効率化など、積極的に取り組んできた。行政改革は、平成17年に10年間の財政見通しを示したが、東日本大震災に伴う国の財源の影響で、財源状況が見通せない中で、長期的な計画策定は困難な状況にあると考えている。

②同志社大学京田辺キャンパスが開校して20年が経過し、同志社大学の

あるまじとして本市の発展に大きく貢献していた

ましたが、今回文系学部が今出川キャンパスに移転されることにより、本市のみならず、鉄道事業者の近鉄、JR、バス、タクシー会社、学生マンションのオーナー等が影響を心配されている。市民の担当窓口を一本化して対応する必要がある。

市民部長 同志社大学と包括協定締結後に連携部署として、市民参画課を設けた。同志社には地域連携推進室が置かれて

おり、これらを窓口として

て進めている。また副市長、副学長、関係部長で構成する連携推進協議会を設けており、今後も一層

連携を強化していく。

③荒廃農地を市民農園として整備し、市民が農家と交流して野菜づくり等が体験できる場所を創

設するという市の方針の

中に、高齢化が進んで、

る普賢寺地区を有力な候

補地にしていただきたい。

調整区域で整備する場合、

元の意向も伺った中で進

めていきたい。



同志社大学京田辺キャンパスへ向かう学生

問 公幼稚園立園通園バス活用も

答 教育委員会で十分検討

民主党議員団  
(米澤修司議員)

市長 高齢者や障がい者などの避難所は重要な課題と認識。京都府や近隣自治体との連携、医師会等の協力を得ながら多面的な対応策を検討。

危機管理監 災害時に自ら間交流が必要になること改めて認識した。

危機管理監 災害時に

おける自治体間の相互応援は効果的だ。姉妹提携を積極的に進めるべき。

危機管理監 災害時に

おける自治体間の相互応

援を發揮する。姉妹都市提携を積極的に進めるべき。

危機管理監 災害時に

おける自治体間の相互応

援を發揮する。姉妹都市提

携を積極的に進めるべき。

危機管理監 災害時に

おける自治体間の相互応

援を揮發する。姉妹都市提

携を積極的に進めべき。

危機管理監 災害時に

おける